

DESTACADAS

- Dimitre Rebekeah Brooks, directora ejecutiva de la filial de Murdoch en Reino Unido
- Trías vincula la pérdida de un concejal a la "influencia" del PP en el Constitucional
- Ávarez-Cascos gobernará Asturias en minoría
- Malestar en el CGPJ por las críticas al auto de Ruz

El Hotel Atrio (Cáceres) y el edificio Dos Casas (Lisboa), ganadores de los FAD de Arquitectura

Directorio Dar a conocer a la ciudadanía Proyectos arquitectónicos Jardinería urbana Bilbao Jardín Emilio Tuñón

TRADUCTOR

Seleccionar idioma

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTIR ESTA NOTICIA

Twitter Facebook LinkedIn

Me gusta



(Esta noticia está embargada hasta la 21 horas de este jueves)

BARCELONA, 14 (EUROPA PRESS)

El Hotel y Restaurante Atrio de Cáceres, de los arquitectos Emilio Tuñón y Luis Mansilla, y el edificio Dos Casas em Santa Isabel (Lisboa), de Ricardo Bak Norton, han ganado 'ex aequo' el Premio FAD de Arquitectura, que se entregarán este jueves en Barcelona.

NOTICIAS RELACIONADAS

L'Hotel Atrio (Cáceres) i l'edifici Dos Casas (Lisboa), guanyadors dels FAD d'Arquitectura (14/07/2011)

CATALUNYA.-El Hotel Atrio (Cáceres) y el edificio Dos Casas (Lisboa), ganadores de los FAD de Arquitectura (14/07/2011)

Sofía se vuelca con los artistas españoles (14/07/2011)

CATALUNYA.-El FAD celebra una gran fiesta del diseño con exposiciones, entregas de premios y conferencias (28/06/2011)

El arquitecto británico Richard Rogers, premio FCG de Artes Plásticas 2011 por el "dinamismo y originalidad" de su obra (13/06/2011)

Selección realizada automáticamente por Colbansen

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE EXTREMADURA EN TU ENTORNO:

Google Windows Live MY Yahoo! RSS

Boletín Personalizado

En la presentación de los 498 finalistas, dadas a conocer el pasado 8 de mayo, el jurado destacó la "reinterpretación sugerente" del edificio cacereño y la belleza de las dos viviendas unifamiliares de Portugal a las que definieron como "una respuesta clara, sensible y cuidadosa".

Los premios están organizados por la Associació Interdisciplinària del Disseny de l'Espai del Foment de les Arts i del Disseny (Arquin-FAD), dirigido por la arquitecta Sílvia Fariol, y llega a su LIII edición premiando no sólo a los mejores proyectos arquitectónicos, sino también a las mejores propuestas de interiorismo, ciudad y paisaje, e intervenciones efímeras.

CÁCERES MONUMENTAL

El Hotel y Restaurante Atrio de Cáceres está ubicado en la histórica Plaza de San Mateo, en pleno casco monumental de la capital cacereña.

Los arquitectos son Luis Mansilla y Emilio Tuñón. En la ficha del premio incluida en el dossier facilitado a la prensa figura así mismo Fernando Benito Fernández Cabello como aparejador y para la ingeniería Alfonso Gómez Gaité, en estructura, y JG ingenieros, en instalaciones. Las fotos aportadas son de Luis Asin.

El jurado ha valorado el edificio como "una sugerente reinterpretación de la estructura espacial tradicional de las casas de la ciudad", la cual "proporciona al proyecto gran riqueza perceptiva y permite establecer una simple y sabia relación con el clima". "Se palpa la intensidad dedicada al diseño de cada estancia", sentencia la descripción.

OTRAS CATEGORÍAS

Además, el jurado presidido por la arquitecta Benedetta Tagliabue, ha hecho una mención especial al Edificio Media-tic de Barcelona, obra de Enric Ruiz Geli, una "decidida apuesta por la tecnología" que demuestra la capacidad del arquitecto por reinventar la profesión y convertirse en un inventor que intenta encontrar las mejores soluciones para las necesidades específicas del cliente.

En la categoría de Interiorismo ha sido reconocida la intervención realizada por Iñaki Ábalos en la Fundación Tàpies de Barcelona, cuyas restricciones normativas han sido usadas a favor del espacio, la luz y la memoria del edificio.

Michèle Orliacq y Miquel Batlle han sido premiados en la categoría de Ciudad y Paisaje, por su trabajo en el Les Hortes de Vilabertrán, una remodelación de los canales de agua y de la urbanización de un nuevo barrio en Figueras (Girona).

Finalmente, el jurado ha decidido destacar la Casa para un Coleccionista Nómada, presentada en la feria Arco Madrid por los arquitectos Martín Lejarraga y Ana Martínez, que ha recibido el Premio de Intervenciones Efímeras.

El jurado ha asegurado en un comunicado que la Península Ibérica es un espacio de una altísima competencia arquitectónica, lo que "se refleja en la cantidad y excelencia de los proyectos seleccionados, que responden a un espectro muy amplio de temáticas, circunstancias, contextos y situaciones".

Canal Pueblos

FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE EXTREMADURA

Scottex

Me gusta Más info en www.scottex.com/es

A LA ÚLTIMA EN CHANCE

DENUENCIAN AL FISIOTERAPEUTA DE ORTEGA CANO POR INTRUSISMO PROFESIONAL

DEPORTES

LORENZO ANSÍ RECORTAR DISTANCIAS CON STONER

epturismo

- Más Leídas Más Noticias
- Europa publica los resultados de las pruebas de estrés de la banca
 - Demi Lovato presenta en exclusiva el videoclip de 'Skyscraper'
 - Robert Pattinson: sus primeras vacaciones después de cuatro años
 - Camps, primer presidente en activo de una CCAA que se sienta en el banquillo
 - La sospechosa barriguita de Paris Hilton
 - Telefónica fija el coste del ERE en 415.000 euros por empleado
 - Google crea su propio 'Instagram' para compartir fotos
 - Un senador socialista canario, detenido en Madrid por enfrentarse a la Policía
 - Los ingresos de Google suben un 36% en el segundo trimestre
 - Orgía futurista de los Black Eyed Peas

BBVA

¿Ya has anotado las ventajas de ser cliente de BBVA?